



Manifestation du 30 septembre

Trois semaines avant les élections fédérales, l'Alliance climatique, en commun avec de très nombreuses organisations, appelle à une manifestation nationale pour le climat sur la Place fédérale le samedi 30 septembre.

Non seulement les organisations environnementales, mais aussi les communautés religieuses, les organisations de défense des droits de l'homme et les syndicats participent à l'organisation de l'événement. Lors de cette manifestation nationale qui aura lieu juste avant les élections fédérales, on revendiquera la justice climatique et on exigera que les plus gros émetteurs prennent leurs responsabilités. Après un rassemblement à Bollwerk, près de la gare de Berne, à 14h, on marchera jusqu'à la Place fédérale où des discours et des concerts, animations, ateliers, stands d'info et de nourriture sont prévus.

Pour informer de cet événement et pour inciter largement à la participation, l'Alliance climatique a préparé des affiches, des flyers, des badges, des autocollants et des triangles pour vélo. Vous pouvez commander ce matériel gratuitement sur le [site de la manifestation](#).

Mobilisez sur les réseaux sociaux, allez distribuer des tracts, faites de petites actions pour faire passer le message, organisez un stand d'info ou parlez de la manif avec vos ami.e.s et vos proches et surtout, venez toutes et tous à Berne le 30 septembre !

